

(BREVES)

Aránzazu Vallejo

□ MEDIO DENUNCIA

■ **Ecologistas en Acción de La Rioja denunciará ante la UE la gestión de la Consejera de Medio Ambiente del Gobierno de La Rioja Aránzazu Vallejo.** Esta asociación considera que desde que Aránzazu Vallejo accedió a la Consejería de Medio Ambiente, las políticas ambientales se han ceñido a la propaganda vacía y a un presunto clientelismo político porque se han paralizado los planes de recuperación de las especies de fauna catalogadas en peligro de extinción. Además, Ecologistas en Acción pretende poner en conocimiento de la UE que, gracias a la paralización presuntamente interesada del plan de recuperación del Sisón común (especie en peligro de extinción), terrenos necesarios para su supervivencia ahora alojan proyectos patrocinados por el Partido Popular, tan perjudiciales para el medio ambiente como lo son los

polígonos industriales y los parques solares.

□ LABORAL AUTONOMOS

■ **Los autónomos podrán pedir a las empresas la adaptación de sus contratos.** El 23 de febrero se publicó en el BOE el Real Decreto 197/2009, que desarrolla el Estatuto del Trabajo Autónomo en materia de contrato del trabajador autónomo económicamente dependiente y se crea el registro estatal de asociaciones de trabajadores autónomos. Con este decreto, entra en vigor el plazo de tres meses para que los trabajadores deban comunicarlo al cliente, ambas partes tienen un plazo de seis meses para la adaptación de los contratos en vigor, excepto los autónomos dependientes del sector transporte que tendrán 18 meses para adaptarlos. Por su parte, UPTA (Unión de Profesionales y Trabajadores Autónomos de La Rioja) ha puesto en marcha una campaña de información a los trabajadores para que puedan ejercer sus derechos.

□ RELIGION PEREGRINOS

■ **Asamblea General de La Asociación de Peregrinos del Señor Santiago de Galicia.** Convocada para el lunes 16 de marzo la Asamblea General Ordina

ria de la Asociación Peregrinos del Señor Santiago de Galicia en el Centro de Cultura Casa del Deán a las 20h. Entre los asuntos a tratar, las actividades desarrolladas durante el ejercicio 2008, la lectura y aprobación del balance de ingresos y gastos del año pasado y exposición de las actividades programadas para el ejercicio de 2009.

□ SOLIDARIO ROPA USADA

■ **Nuevo camión para el servicio de recogida selectiva de ropa usada.** La Consejería de Turismo, Medio Ambiente y Política Territorial y Fundación Cáritas-Chavicar han incorporado un nuevo camión, financiado por Caja Laboral, que reforzará el servicio de recogida selectiva de ropa usada. Así, se ampliarán las rutas de recogida y se reforzarán los servicios, ya que en 2008 se recogieron 540 toneladas de ropa usada en La Rioja. El camión estrena la imagen que se implantará en todos los vehículos de la Fundación Cáritas-Chavicar. Ya se han instalado 22 contenedores de recogida selectiva de ropa usada en municipios riojanos de más de 2.000 habitantes con la campaña "Ropa con corazón", que forma parte de la primera fase del Plan Director de Residuos. Con este servicio se fomenta la inserción sociolaboral de personas con dificultades

de acceso al empleo.

□ ECOLOGISTAS MERCURIO

■ **Las bombillas de bajo consumo contienen mercurio.** Ecologistas en Acción han informado que las bombillas de bajo consumo que el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio distribuirá gratuitamente en La Rioja contienen mercurio, que es una sustancia extremadamente tóxica. El mercurio afecta gravemente al sistema nervioso infantil en desarrollo, a las mujeres embarazadas y en edad fértil, ya que pueden acumularlo en su organismo y tras pasárselo a sus hijos. En agosto de 2008, Ecologistas en Acción solicitó que se advirtiera a los usuarios que al finalizar la vida útil de las bombillas debían ser depositadas en lugares de recogida adecuados y en contenedores especiales donde no puedan romperse para su posterior tratamiento y reciclaje, pero la sugerencia de la organización parece no haber sido atendida.

□ MEDIO ECOLOGISTAS

■ **Ecologistas en Acción edita un DVD sobre Los Sotos del Ebro.** Ecologistas en Acción de La Rioja ha editado un DVD de 20 minutos de duración sobre la importancia ecológica, cultural, paisajística y ambiental de los Sotos del

Ebro. La tirada de 40.000 ejemplares ha contado con la financiación del Ministerio de Medio Ambiente y será entregado entre los alumnos de 4º, 5º y 6º de Educación Primaria de 14 centros de Calahorra, Pradejón, Aldeanueva de Ebro, San Adrián, Azagra y Andosilla. En el DVD se realiza un recorrido por los últimos reductos de vegetación ribereña compacta que aún perduran en las orillas del Ebro y se analiza la vegetación, la fauna y la problemática que ha afectado históricamente a estos espacios.

□ MEDIO AGUA

■ **Cruz Roja de Calahorra celebra el Día Mundial del Agua.** El día 24 de marzo Cruz Roja celebra el Día Mundial del Agua mediante actividades de educación ambiental sobre agua para lograr fomentar en la población y, principalmente, en los más pequeños una actitud responsable frente al consumo. Desde las 17 hasta las 20h. en la sede de Cruz Roja (C/ Doctor Fleming, nº 10) se podrá participar en el Taller de Cata de Agua, en el que se tratará de concienciar a los participantes de que la apariencia física del agua no indica el estado de contaminación o limpieza en el que se encuentra. También se llevará a cabo el Laboratorio del Agua, en el que se co-

nocerán sus propiedades y composición, analizando los niveles de determinadas sustancias que favorecen o desaconsejan el consumo humano del agua.

□ CULTURAL CONCURSO

■ **Fallo del Jurado del V Concurso de Consumo Sostenible en Arnedo.** El Jurado de este concurso se reunió durante los primeros días de marzo para seleccionar los dibujos y redacciones ganadoras de la quinta edición del Concurso Consumo Sostenible que se presentó bajo el lema "Hábitos saludables: cuidado de mi y de mi entorno". El Fallo para los dibujos de 1º y 2º de secundaria fue para Irene Pinós Garrido (Sagrado Corazón), Jimena Martínez-Losa Domínguez (Sagrado Corazón) y el tercer premio recayó para Iván Hidalgo Marín (La Estación). En los dibujos de 3º y 4º de primaria, el primer premio fue para Ana Martínez de Quel Moreno (Sagrado Corazón), el segundo para Eva Martínez Martínez (La Estación) y el tercero para Irene Casada Moreno (Sagrado Corazón). Y en las redacciones destacó Irene Morado Garrido (Antonio Delgado), en segundo lugar Raúl Moreno Quiñónez (La Estación) y el tercer puesto lo ocupó Martina Ruiz Simón (Antonio Delgado).

Merlin ★ **publicidad**
Agencia de publicidad y comunicación visual

Merlin

ELABORACION Y MANTENIMIENTO DE PÁGINAS WEB

Paseo Mercadal 42 - 1º Drha. - Tefno.:941 145023

www.lanoticia.es

Visítanos

PUBLICACION **La Noticia de la Semana**

● SEMANAL
● GRATUITO
● COMERCIAL
● INDEPENDIENTE
● SU PUBLICIDAD MÁS EFICAZ, AQUÍ EN LA NOTICIA.

Información sobre PUBLICIDAD:
Tefno: 941 130028
Fax: 941 145300